
Pièces 4 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 83396153

Prix 1 080 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé  au  cœur  de  Beaulieu-sur-mer,  cet  appartement  exceptionnel,  entièrement

rénové  avec  des  matériaux  de  qualité  et  beaucoup  de  raffinement,  occupe  une

place idéale au sein du prestigieux Palais des Anglais. Il se compose d'une entrée

élégante,  d'une  cuisine  ouverte  semi-séparée  du  séjour  donnant  sur  un  balcon

offrant une vue imprenable sur la mer, de trois chambres, de deux salles d'eau et

d'un toilette invité.  Chaque aspect  de cette propriété a été soigneusement conçu

pour  offrir  un  confort  exceptionnel.Situé  à  proximité  immédiate  de  toutes  les

commodités, cet appartement offre un accès ...

Located  in  the  heart  of  Beaulieu-sur-mer,  this  exceptional  apartment,  entirely

renovated  with  quality  materials  and  refinement,  occupies  an  ideal  position  within

the prestigious Palais des Anglais. It features an elegant entrance hall, an open-plan

kitchen semi-separated from the living room opening onto a balcony with stunning

sea views, three bedrooms, two shower rooms and a guest toilet. Every aspect of

this  property  has  been  carefully  designed  to  offer  exceptional  comfort.Located  in

the  immediate  vicinity  of  all  amenities,  this  apartment  offers  easy  access  to  the

beach and harbor on foot. ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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